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Comité départemental de la Fédération Française de Cyclotourisme du Val-de-Marne 
Siège social : 22 rue Gutenberg 94450 Limeil-Brévannes 

N° préfectoral : W 94 100 82 15 – Siren N° 44789891700011 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Membres du Comité Directeur présents, absents et excusés : Voir feuille de 
présence en annexe 1. 
 

Associations de cyclotourisme présentes, absentes et excusées : Voir feuille de 
présence en annexe 2. 
 

Personnalités présentes et excusées : 
 

− Alain PÉTRISSANS, Adjoint au maire chargé des Sports de la ville de  
     CHEVILLY  
     LARUE et de Laurent TAUPIN, Maire- Adjoint en charge de la Transition  
     Écologique et Mobilités 

− Daniel GUÉRIN, Conseiller Départemental du Val-de-Marne 

− Lydie CHÉNOT, Présidente de la FFCT, excusée et représentée par Nicolas  

    ÉDUIN, élu au comité directeur fédéral, 

− Pascal-Pierre PONSON-SACQUARD, Président du CDOS, excusé, remplacé      

     par Christine CONDAMINET, Vice-présidente, 

− Christian RONCOLI, Président du Comité de la Fédération Française des  

     Médaillés Jeunesse, Sports et Engagements Associatifs du Val-de-Marne,     

     accompagné par Françoise BUTEAUX, trésorière, également, Présidente du  

     club Omnisports de l’AS Brévannaise, 

− Luc COPPIN, Président du Comité Régional d’Île-de-France de la F.F.C.T., 

− Patrick AGUETTANT, Président de l’UAF, excusé, 

− Jacques PAUGET, Président du club de l’Élan Chevilly Larue,  

− François ROY et Patrick LAURENT, techniciens forestiers territoriaux de 

l’ONF, excusés, 

− Mélanie NOWAK, Présidente du Comité de l’Office de Tourisme du Val-de-

Marne, excusée, 

Procès-Verbal de  
L’Assemblée Générale Ordinaire, 
du samedi 1er février 2025 à 14h30 

Parc des sports 
2 rue du stade 

94550 CHEVILLY LARUE 
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− Patricia KORCHEF-LAMBERT, Vice-présidente du Conseil Départemental du  

    Val-de-Marne en charge des sports, excusée, 

− François ROBLOT, directeur adjoint du Comité départemental de l’office de 

tourisme du Val-de-Marne, excusé. 

Le Quorum étant atteint, la séance est ouverte à 14h30 sous la présidence de Marie-
Christine DUDRAGNE, Présidente du Comité Départemental du Val-de-Marne. Elle 
salue l’assemblée et remercie les Présidents des clubs, ainsi que les cyclos et toutes les 
personnalités d’avoir fait le déplacement. Elle remercie très chaleureusement la 
municipalité de CHEVILLY LARUE pour le prêt de la salle. 
 

Les clubs qui ont émargé en se présentant à l’accueil pour récupérer leur pochette : 
dossier administratif comportant notamment les bulletins de vote. (Voir feuille de 
présence en annexe 2). Selon le mode de calcul prévu par les statuts du Comité 
Départemental du Val-de-Marne : 

 

• Voix exprimables : 85, fixant le quorum à 43 voix 

• Voix présentes et représentées : 78 

• Le quorum est ATTEINT, l’assemblée générale peut valablement délibérer. 
 

N° de 
club 

Clubs (au 31 octobre 2024) 
Nombre 
Licenciés  

Nombre 
Voix  

135 CYCLOS ST MAURIENS 76 6 

300 A C B EST 103 7 

742 UNION SPORTIVE CRETEIL CYCLOT 48 4 

2346 PÉPINIÈRE S C BRY SUR MARNE 28 3 

2691 
ST MAUR UNION SPORTS SECTION 
CYCLO 42 4 

3403 VÉLO SPORTIF VILLECRESNOIS 9 1 

4815 PLESSIS-TRÉVISE CYCLISTE 35 3 

4904 BOISSY CYCLO CLUB 10 1 

4923 ÉLAN CYCLO DE LIMEIL BRÉVANNES 54 5 

4945 CSLG MAISONS ALFORT 22 3 

5143 A.V. THIAIS 9 1 

5605 UNION SPORTIVE DE VILLEJUIF 37 4 

5743 VÉLO CLUB RÉGION DE MANDRES 94 6 

5759 ASS. CYCLOS GENTILLY 16 2 

5775 AS BRÉVANNAISE - CYCLO 111 7 

6306 VÉLO CLUB DE SUCY EN BRIE 179 8 

6406 LA RANDONNÉE DU SOURIRE 24 3 

6470 RED.STAR CLUB CHAMPIGNY 7 1 

7115 LES AMIS DE LA FFCT 29 0 

7245 ESVC VILLIERS SUR MARNE 6 1 

7256 ÉLAN DE CHEVILLY LARUE 57 5 

7504 PHILAUPAT VTT CLUB DE ST MAUR 6 1 

8282 VÉLO CLUB RUNGISSOIS 8 1 

8473 TEAM RUNGIS VTT 22 3 

8507 ENTENTE SPORTIVE CAUDACIENNE 12 2 

99094 MEMBRE INDIVIDUEL VAL DE MARNE 30 3 

  Totaux 1074 85 
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RAPPEL : Les amis de la FFCT ne participent pas au vote. 

 
Marie-Christine DUDRAGNE donne la parole à Alain PÉTRISSANS, Conseiller 
municipal délégué aux Sports de la ville de Chevilly Larue. 
Intervention d’Alain PÉTRISSANS, Conseiller municipal délégué aux Sports de la 
ville de CHEVILLY LARUE. Il présente sa commune et souligne que le club de l’ÉLAN 
CHEVILLY LARUE est une des associations les plus actives de la Ville. Le club a 
développé une section sport-santé, la seule du département. Monsieur PÉTRISSANS 
précise que Jacques PAUGET est une personne investie et très dynamique. 
Indépendamment d’être Président de l’ÉLAN CHEVILLY LARUE, il est également 
Président du club Omnisport et trésorier de la section d’athlétisme. 
 

Notre présidente explique le déroulé des votes, ainsi que les rajouts et les modifications 
de son éditorial valant rapport moral, attaché dans la revue. 
Puis, elle cède la parole à Jacques PAUGET, président du club de l’ÉLAN CHEVILLY 
LARUE. 
 

Jacques PAUGET, Président du club de l’ÉLAN CHEVILLY LARUE : présente son 
club et remercie la municipalité. Il précise collaborer en étroite relation avec la mairie. 
Le club présente 2 particularités : il comptabilise beaucoup de féminines, ajoutant que 
son club est très dynamique et que c’est le seul club du Val-de-Marne qui a développé 
le Sport-Santé. Le club participe à toutes les actions du Comité départemental du Val-
de-Marne, notamment à la randonnée de la RVM Pentecôte. Leur randonnée 
dominicale est programmée le 29 juin 2025. Il remercie les adhérents du club présents 
pour l’installation de la salle à l’occasion de cette Assemblée générale et la Municipalité 
de CHEVILLY LARUE pour le prêt de la salle. 
 

Marie-Christine DUDRAGNE Présidente, modifie le tour des interventions et donne 
lecture de son Rapport Moral (annexe 3), en attendant l’arrivée de M. Daniel GUÉRIN. 
Elle confirme qu’il y a quelques changements depuis son écrit en octobre dernier. 
 

Avant de céder la parole à M. Daniel GUÉRIN, Marie-Christine DUDRAGNE reprend 
lecture du paragraphe ajouté concernant le montant de la subvention de 
fonctionnement attribuée annuellement par le Conseil départemental du Val-de-
Marne. 
 

À l’issue de la lecture du rapport moral, Intervention de Daniel GUÉRIN, Conseiller 
Départemental du Val-de-Marne : Il remercie la gratitude de la présidente et de son 
comité directeur à son égard et salue toutes les personnalités de la salle. Daniel 
GUÉRIN évoque les Jeux Olympiques comme un moment d’union populaire. Il précise 
que le Relais de la flamme fut l’un de ces moments. Il souhaite que le mouvement lors 
des Jeux Olympiques perdure en milieu sportif. 
 

M. Daniel GUÉRIN précise qu’il est déterminé à soutenir le département dans sa 
demande d’augmentation de la subvention de fonctionnement. 
Puis M. Daniel GUÉRIN remet la médaille d’Argent de la FFCT à Didier Maire. Il 
précise qu’il fut président du club de la Randonnée du Sourire à Villeneuve-le-Roi 
pendant de nombreuses années. Tout le monde salue et remercie l’engagement de 
Didier MAIRE sur le plan départemental en tant que réviseur comptable. 
 

Enfin M. Daniel GUÉRIN remet à Dominique CLAUDON, accompagnée de sa fille, le 
diplôme de la médaille d’Or fédérale décernée à titre posthume à Gérard CLAUDON, 
décédé le 2 juin 2024. 
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La présidente remet un bouquet de fleurs à Mme Dominique CLAUDON à l’occasion 
de son anniversaire. 
 

Intervention de Christine CONDAMINET, Vice-présidente du Comité 
Départemental Olympique Sportif du Val-de-Marne : Elle précise que le 
cyclotourisme est une discipline sportive et touristique et confirme le déménagement 
du siège social du Comité Départemental Olympique Sportif. Elle remercie Marie-
Christine DUDRAGNE pour son invitation. 
 

Puis la présidente, donne la parole à Luc COPPIN. 
 

Intervention de Luc COPPIN, président du Comité Régional d’Île-de-France de la 
F.F.C.T. : il évoque l’élection à la présidence du Comité Régional d’Île-de-France qui a 
nécessité une nouvelle assemblée, pour valider son mandat de président le 4 janvier 
2025 du fait du non-respect des statuts le 23 novembre 2024. 
Il remercie les personnes qui ont œuvré à l’occasion du Congrès Fédéral, précisant que 
les Val-de-marnais étaient nombreux. Cependant, il constate qu’il n’y a pas de 
représentant du Val-de-Marne, élu au Comité Régional d’Île-de-France. 
Le nombre d’adhérents en Île-de-France a augmenté en 2024, mais ce point reste une 
tâche bien difficile afin de maintenir le nombre d’adhérents et de la faire progresser, 
d’où l’importance de l’accueil dans les clubs et il souhaite à cet effet, développer en Île-
de-France les sorties collectives dédiées aux féminines.  
Il confirme que la parité sera bien obligatoire pour les comités régionaux en 2028. 
 

La présidente propose aux clubs de reprendre les lectures des deux autres rapports et 
de procéder aux votes. 
 

Jacques PAUGET, Trésorier, présente son rapport financier. À l’aide d’un diaporama, 
il passe en revue les postes importants des comptes du comité départemental. Ces 
derniers, à la demande des clubs, sont transmis depuis plusieurs années avant 
l’Assemblée Générale, afin que les clubs puissent en prendre connaissance et poser 
d’éventuelles questions. Toutes ces pièces sont annexées au présent compte-rendu. 
(Annexes 5, 6, 7, 8 et 9). 
 

Didier MAIRE, réviseur comptable, présente son rapport. 
 

Il souligne la bonne tenue des comptes et il invite les clubs à approuver sa demande 
de Quitus pour les comptes tenus par le trésorier. 
 

Quitus signé par le réviseur comptable. (Annexe 10) 
 

Estelle LE POMMELLEC, Secrétaire, présente son rapport d’activités à l’aide d’un 
diaporama. (Annexe 4) 
 

Quelques informations supplémentaires données aux clubs : 
 

− Les inscriptions pour le RVM sont prolongées jusqu’à fin février. 

− Lors de la prochaine réunion des clubs, un recensement sera fait pour connaître 
le nombre de personnes voulant s’inscrire sur un stage du PSC1. 

− Voyage Itinérant au féminin : Lancement des inscriptions dès aujourd’hui, pour 
le voyage itinérant des féminines qui aura lieu du 18 au 21 septembre 2025 en 
Bourgogne, jusqu’à épuisement des places et au plus tard le 14 mars 2024. Un 
courriel sera adressé aux présidents dès ce week-end. Il comprendra le bulletin 
d’inscription et un Powerpoint présentant le séjour. 

 



5 
 PV AGO 01/02/2025 

Il est proposé une pause de 20 minutes, afin que les clubs puissent prendre part aux 
votes et qu’à l’issue, les scrutateurs désignés, procèdent au dépouillement : Lionel 
CHAUMOND, Joël MÉGARD, Pierre BOURDON et Philippe LE BRIS. 
 

Résultat des votes : À noter, un seul bulletin de vote par club dont le nombre de voix 
est reporté en haut de chaque bulletin de vote, selon la liste du nombre de voix remis 
dans les pochettes, soit 85 voix. 
Sur 73 voix exprimées, l’ensemble des rapports sont adoptés à l’unanimité. 
Marie-Christine DUDRAGNE remercie l’ensemble des clubs pour leur participation 
massive aux votes (21 clubs présents sur 25) = 85 VOIX. Seuls, 20 clubs ont participé 
aux votes de l’assemblée générale ordinaire = - 5 voix. 

 

Voix exprimables 78  

Voix exprimées ou représentées 73  

 99.07%  

 POUR CONTRE NUL BLANC ABST  

RAPPORT  
MORAL 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

RAPPORT 
ACTIVITÉS  

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

RAPPORT 
FINANCIER 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

RÈGLEMENT 
INTÉRIEUR 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

BUDGET 
PRÉVISIONNEL 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

Nizar 
BENCHADLI 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

Samuel 
COURRECH du 

PONT 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

Marie-Christine 
DUDRANE 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     
Estelle 

LE POMMELLEC 
73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     
Jean-Claude 

LE POMMELLEC 
73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

Sylvie 
LOCATELLI 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

André 
MICHEL 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

Jacques 
PAUGET 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

Céline 
RESSENCOURT 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

Philippe 
SÉRAPHIN 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

Nadir 
AÏSSI 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 
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Réviseurs comptables 

Gilles 
LEFEBVRE 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

Didier 
MAIRE 

73 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     

Président des Membres Individuels 

Bernard 
BOSCHER 

70 0 0 0 0 ADOPTÉ 

     
 

Les membres élus au Comité directeur se retirent afin de proposer aux clubs, un 
président, mais également pour le bureau, un trésorier et un secrétaire. Les présidents 
des clubs décident de voter à main levée. 
Le doyen d’âge du nouveau comité directeur élu, M. Jean-Claude LE POMMELLEC et 
les 2 plus jeunes du comité, Nizar BENCHADLI et Samuel COURRECH DU PONT, 
font part de leur choix : 

− Au poste de présidente : Marie-Christine DUDRAGNE, élue à l’unanimité 

− Au poste de trésorier : Jacques PAUGET, élu à l’unanimité 

− Au poste de secrétaire : Estelle LE POMMELLEC, élue à l’unanimité 

Marie-Christine DUDRAGNE est réélue à la majorité au poste de présidente. Elle 
remercie les présidents des clubs pour leur confiance. 
 

Notre présidente annonce la présence d’Hervé RÉTIERE, trésorier adjoint du CODEP 
95 et secrétaire du club des 100 cols. 
 

Intervention de Nicolas ÉDUIN, élu au comité fédéral, représentant la présidente 
de la FFCT : il présente les vœux des 19 nouveaux élus de la fédération à l’assemblée. 
Le choix des présidents des clubs était de rajeunir les élus (8 ou 9 élus sont encore en 
activités). La présidente de la fédération a mis en place des pôles, remplaçant 
l’appellation des commissions des fédérales sur le site fédéral. Il précise que l’ancienne 
équipe a adopté plusieurs mesures financières onéreuses pour améliorer la 
Communication. Nicolas ÉDUIN précise qu’il faut être plus vigilant sur les routes, car 
ce sont les accidents entre cyclos qui coutent le plus cher. À l’occasion de cette nouvelle 
Olympiade, la Fédération souhaite être plus présente auprès des institutions. 
 

Intervention de Christian RONCOLI, président de la Fédération Française des 
Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l’Engagement Associatif : 
Il nous invite à présenter des dossiers, rappelant qu’il s’agit de médailles ministérielles.  
Il en profite pour décerner la médaille d’Or de FFMJSEA à Nicolas ÉDUIN. 
 

Nicolas ÉDUIN, précise, que bien qu’il soit également élu au comité départemental de 
la Fédération Française des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l’Engagement 
Associatif, il était absent lors de la remise des récompenses en Préfecture de Créteil le 
5 décembre à 14 heures. Son choix fut délibéré, compte tenu d’un horaire fixé en après-
midi qui l’aurait alors contraint de poser une journée de repos. Cependant, il est ému 
de recevoir cette distinction honorifique. 
 

Marie-Christine DUDRAGNE remercie Françoise BUTEAUX, trésorière de la 
FFMJSEA et présidente du club omnisport de l’AS Brévannaise, pour le prêt du local 
de l’AS Brévannaise (1 fois par trimestre) pour organiser les réunions des clubs. Un 
bouquet de fleurs lui est remis. 
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Marie-Christine DUDRAGNE donne la lecture du Palmarès (annexe 11).  
 

Les différentes récompenses sont remises par les membres du Comité directeur. 
ASSIETTES SOUVENIR décernées à : 

− Alain PÉTRISSANS, Conseiller municipal délégué aux Sports de la ville de 

CHEVILLY LARUE, 

− Daniel GUÉRIN, Conseiller départemental du Val-de-Marne 

− Christine CONDAMINET, Vice-présidente du CDOS, 

− Christian RONCOLI, Président de la FFMJSEA,  

− Jacques PAUGET, Président du club de l’Élan Chevilly Larue,  

− Luc COPPIN, Président du Comité Régional d’Île-de-France de la F.F.C.T., 

− Nicolas ÉDUIN, élu au comité directeur de la F.F.C.T., représentant Lydie   
    CHÉNOT, présidente de la fédération. 

- Bouquets de fleurs à Françoise BUTEAUX 

Après une allocution de la présidente, dédiée au dévouement de Pierre-Claude 
AUDIER, elle lui décerne le Trophée « Coup de Cœur 2024. 
 

Trophées du Bénévole : 2024 s’est axé principalement sur l’investissement des 
bénévoles à l’occasion d’Ensemble À Vélo les 1er et 2 juin 2024 à la Cipale. Impossible 
de remercier l’ensemble des bénévoles par ce biais, sachant que certains durent déjà 
récompensés les années précédentes. Hormis quelques dossiers validés par les 
présidents des clubs, ce dossier est géré par la présidente du Comité départemental, 
rappelant que pour les Trophées des Bénévoles, le choix reste à la discrétion des 
membres du Comité départemental. 
 

Pour l’année 2024, sont remerciés : Carole TIERTANT, Vincent PEDREGNO, Antonio 
DA CRUZ, Sandrine KOLASIAK, Thierry LEGEROT, Sylvaine VIGER, Valérie LE 
FAUCHEUR, Djibril ABDOULAYE, Emmanuel DETOISIEN, Hervé BOURDON, 
Annick VILLARD, Corinne BRAY, Paul ANQUIER, Viviane BOUILLERET, Éric 
SOHM et Isma KETTAL. Détail par club ci-dessous : 

 
 

 
CLUBS Prénoms NOMS 

1 ACBE  Carole TIERTANT 

2 ACBE  Vincent PEDREGNO 

3 ASB  Antonio DA CRUZ 

4 ASB  Sandrine KOLASIAK 

5 CRÉTEIL  Thierry LEGEROT 

6 CSM  Sylvaine VIGER 

7 CSM  Valérie LE FAUCHEUR 

8 ECLB  Djibril ABOUDLAYE 

9 GENTILLY  Emmanuel DETOISIEN 

10 SUCY  Hervé BOURDON 

11 SUCY  Annick VILLARD 

12 VCRM  Corine BRAY 

13 VCRM  Paul ANQUIER 

14 VILLEJUIF  Viviane BOUILLERET 

15 VILLIERS  Eric SOHM 

16 CHEVILLY   Isma KETAL 
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Diplômes de la Reconnaissance Fédérale : 
 

Alain BOGERS Président de club de Gentilly, Martine RIVIÈRE, membre du Comité 
directeur du VCRM. 
 

BOGERS Alain 816673 GENTILLY Président de club 

RIVIERE Martine 849557 VCRM Demande du Président 

 

Diplômes du Mérite : 
 

Jean-Michel CHARRON, Alain VILAINE, Gérard DÉSIRÉ, Daniel VENON, Pierre 
LEGOURD 
 

CHARRON Jean-Michel MERITE 817049 ASB EAV 

VILAINE Alain MERITE 312129 ASB Féminines accompagnateur 

DESIRE Gérard MERITE 655383 BRY 
Délégué sécurité depuis 2015 & 
secrétaire 2 ans auparavant 

VENON Daniel MERITE 734670 CHEVILLY Demande du Président 

LEGOURD Pierre MERITE 557221 VCRM Demande du Président 

 

Médailles de Bronze FFCT : 
 

Pour l’année 2024 : Virginie MARY, Sylvie LOCATELLI, Gilbert MUNOZ 

MARY Virginie BRONZE 782776 CHEVILLY Demande du Président 

LOCATELLI Sylvie BRONZE 817223 CHEVILLY Demande du Président 

MUNOZ Gilbert BRONZE 352773 PLESSIS 
Président et vice-président de club (RF 
2012) 

 
Médailles d’Argent FFCT : 
 
Pour l’année 2024 : Didier MAIRE, Évelyne PETIT. 
 

PETIT Èvelyne 217730 THIAIS Trésorière depuis 2015 

MAIRE Didier 475661 RDS Bronze en 2016- réviseur comptable 

 
Trophée randonnées permanentes avec le plus grand nombre de kilomètres : 
 

- L’US Créteil. 

Hors règlement des RVM, il fut décidé de remercier deux adhérents du VCR Mandres-
les-Roses, pour les remercier de leur participation. 
 

Récompenses pour les clubs ayant participés aux critériums départemental et 
régional : Vélo Club de Sucy-en-Brie et l’Élan Cyclo Limeil-Brévannes. 
 

Palmarès des jeunes ayant obtenu l’Aiglon de Bronze : Aldjia AÏISSAOUI, Aomar-
François HAMOUCHE, Adil KADDOUR, Matthieu LEPESANTN et Evan VESCOVI.  
Seuls les jeunes du club de l’Élan Cyclo Limeil-Brévannes ont participé aux Brevets 
des Audax Juniors. 
 

Challenge club : les 4 premiers clubs sont récompensés et le premier conserve l’Œuvre 
d’Art s’il elle le remporte pendant trois années consécutives. Cette année, elle est 
décernée à l’A.S. Brévannaise, suivi des clubs de : l’Élan Cyclo Limeil-Brévannes, du 
Vélo Club de Sucy-en-Brie et de l’US Créteil. 
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Le Trophée du Challenge René LE ROC’H est remis à l’AS Brévannaise pour la 
troisième année consécutive. Le club conserve donc définitivement ce trophée. 
 

À la proportionnelle, le Trophée est remis à Lionel CHAUMONT, Président de l’AV 
Thiais.  
 

Tous les résultats seront transmis dans les meilleurs délais aux Présidents des clubs, 
par courriel, afin qu’ils puissent distribuer ces récompenses à l’occasion d’une 
prochaine réunion au sein de leur club. 
 
Marie-Christine DUDRAGNE clôture cette assemblée en réitérant ses remerciements 
aux personnes présentes et les convie au vin d’honneur 
 

La séance est levée à 17h30. 
 

Marie-Christine DUDRAGNE 
Présidente CODEP 94 FFCT 
departement94-presidence@ffvelo.fr 
 

Estelle LE POMMELLEC 
   Secrétaire CODEP 94 FFCT 

           estellapom@yahoo.fr 
departement94-secretaire@ffvelo.fr 

 
COMITE DEPARTEMENTAL DE CYCLOTOURISME DU VAL-DE-MARNE 

Association loi 1901 – n° préfectoral W 94 100 82 15–  
Agrément Jeunesse et Sports n°94 S 562 

Siège social : 22, rue Gutenberg 94450 LIMEIL-BRÉVANNES– 
http://codep94-ffct.org 

Correspondance : 
Mme Marie-Christine DUDRAGNE6 allée du Clos des Cherche 
Feuilles 
77170 BRIE-COMTE-ROBERT 

Tél. : 01.60.28.57.11 - 06.71.62.47.92 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

mailto:departement94-presidence@ffvelo.fr
mailto:estellapom@yahoo.fr
mailto:departement94-secretaire@ffvelo.fr
http://codep94-ffct.org/
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ANNEXES 
 

Annexe 1 : Feuille de présence des membres du comité directeur 

Annexe 2 : Feuille de présence des associations de cyclotourisme 

Annexe 3 : Rapport moral 

Annexe 4 : Rapport d’activités 

Annexe 5 : Rapport financier 

Annexe 6 : compte de Résultats et Bilans 

Annexe 7 : Budget prévisionnel 2025 

Annexe 8 : Voyage Itinérant des féminines 2024 

Annexe 9 : 6ème Voyage Itinérant – RVM Pentecôte 2024 

Annexe 10 : Rapport du réviseur comptable 

Annexe 11 : Palmarès 

Annexe 12 : Calendrier des rallyes et organisations retenues pour le challenge   
                      2025 
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Annexe 1 : Feuille de présence des membres du comité directeur sortant  

 

NOMS PRÉNOMS Présents Absents Excusés 

AÏSSI Nadir X   

AUDIER Pierre-Claude X   

BENCHADLI Nizar X   

DUDRAGNE Marie-Christine X   

JAYAT Christophe X   

LE POMMELLEC Estelle X   

LE POMMELLEC Jean-Claude X   

MICHEL André X   

PAUGET Jacques X   

SÉRAPHIN Philippe X   

 
 

  



12 
 PV AGO 01/02/2025 

 

Annexe 2 : feuille de présence des associations de cyclotourisme 

 

N° 
CLUB 

CLUBS Présent Absent Excusé 

135 CYCLOS ST MAURIENS X   

300 ACBE LE PERREUX X   

742 US CRÉTEIL X   

2346 PSC BRY SUR MARNE X   

2691 ST MAUR US  X  

3403 VS VILLECRESNOIS  X  

4815 PLESSIS-TRÉVISE CYCLISTE X   

4904 
BOISSY CYCLO CLUB 
(pouvoir à l’ECLB) 

X   

4923 ÉLAN CYCLO LIMEIL-BRÉVANNES X   

4945 
CSLG MAISONS ALFORT 
(pouvoir à PSC BRY) 

X   

5143 AV THIAIS X   

5605 US VILLEJUIF X   

5743 VCR MANDRES LES ROSES X   

5759 AC GENTILLY X   

5775 AS BRÉVANNAISE X   

6306 VÉLO CLUB DE SUCY X   

6406 LA RANDONNÉE DU SOURIRE X   

6470 RED STAR CLUB DE CHAMPIGNY  X   

7245 ESVC VILLIERS X   

7256 ÉLAN CHEVILLY LARUE X   

7504 PHILAUPAT VTT CLUB DE ST MAUR  X  

8282 VÉLO CLUB RUNGISSOIS  X  

8473 TEAM RUNGIS VTT X   

8507 
ENTENTE SPORTIVE 
CAUDACIENNE 

X   

99094 
MEMBRES INDIVIDUELS 
(pouvoir à l’ASB) 

X   
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Annexe 3 : 

 

Éditorial valant RAPPORT MORAL 
Exercice du 1er novembre 2023 au 31 octobre 2024 

 

 

Mesdames, Messieurs les Présidents et Chers Amis Cyclo, 
 

Nous concluons une Olympiade avec le départ de certains membres du Comité 
directeur, notamment Christophe JAYAT, Responsable du VTT en charge de l’ONF, 
qui a fait un mandat de 2020 à 2024, ainsi que Pierre-Claude AUDIER, élu depuis 2012 
(2012-2024), Responsable de la Formation, Délégué de Sécurité et pour ce dernier 
mandat, il fut nommé 1er Vice-Président. 
 
Tous les postes occupés au sein de notre Comité sont importants et essentiels afin 
d’assurer la pérennité dans toutes nos actions. 
 
Pour cette nouvelle Olympiade et lors de cette Assemblée Générale, vous allez voter 
pour une liste de candidats que je vais vous présenter. Des nouveaux et des jeunes. La 
moyenne d’âge est de 56 ans. 
 
Puis, le second poste de Réviseur Comptable sera pourvu, grâce à vos votes, tout 
comme la nomination d’un nouveau président de club des Membres Individuels. 
 

J’ai joint à votre pochette le déroulé de cette Assemblée générale élective. 
 

Selon le tirage au sort de la lettre B, je vous présente les candidats dans l’ordre 

alphabétique :  
 

1. BENCHADLI Nizar, du Vélo Club de Sucy-en-Brie, candidat sortant, 

2. COURRECH du PONT Samuel, du Vélo Club de Sucy-en-Brie, nouveau 

candidat, 

3. DUDRAGNE Marie-Christine, de l’Élan Cyclo Limeil-Brévannes, candidate 

sortante, 

4. LE POMMELLEC Estelle, de l’AS Brévannaise, candidate sortante, 

5. LE POMMELLEC Jean-Claude, de l’AS Brévannaise, candidat sortant, 

6. LOCATELLI Sylvie, de l’Élan Chevilly Larue, nouvelle candidate, 

7. MICHEL André, du club Pépinière S C de Bry-sur-Marne, candidat sortant, 

PAUGET Jacques, de l’Élan Chevilly Larue, candidat sortant, 

8. RESSENCOURT Céline, de l’US Créteil, nouvelle candidate, 

9. SÉRAPHIN Philippe, de l’US Créteil, candidat sortant, 

10. AÏSSI Nadir de la Randonnée du Sourire, candidat sortant. 
 

Au poste de deux Réviseurs comptables : 
 

LEFEBVRE Gilles, de l’Entente Sportive Caudacienne, nouveau candidat, 

MAIRE Didier, de la Randonnée du Sourire, candidat sortant. 
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Au poste de Président des MI : 
 

BOSCHER Bernard, Membre Individuel du Val-de-Marne. 
 

Malgré de nombreuses relances pour que les cyclos candidatent lors de cette nouvelle 

Olympiade, nous n’avons reçu aucune candidature et je félicite tous ceux qui m’ont 

répondu et qui ont souhaité nous rejoindre. Pour ma part et afin de maintenir les 

candidats aux postes du bureau, tout le monde aura compris que je renouvèle ma 

candidature, en espérant que tous les jeunes de cette nouvelle équipe reprendront le 

« flambeau » et à cet effet, je m’engage à les accompagner de mon mieux durant cette 

Olympiade. Si je suis réélue, j’attaquerai mon 4ème mandat, dont le premier fut écourté 

(2 ans) de 2010-2012- puis 2012-2016 – 2016-2020 – 2020 2024, soit à ce jour : 14 ans votre 

écoute. 

 

L’année 2024 fut très riche en termes d’actions menées par notre Comité et je 

souhaitais, tout comme l’ensemble de l’équipe sortante, vous remercier 

chaleureusement pour votre participation. Sans oublier toutes les actions menées sur 

l’exercice écoulé. L’année 2024 fut très riche en termes d’actions menées par notre 

Comité et je souhaiterais le soutien des élus départementaux, afin que la subvention 

départementale soit augmentée en 2025. 

La Journée d’Analyses et de réflexions en novembre 2023.Journée animée par Denis 

VITIEL et Nicolas ÉDUIN, tous deux élus fédéraux, axée sur la Sécurité et les 

assurances fédérales. 
 

Le stage mécanique en décembre 2023.  
 

Pour les JEUNES en mars 2024 : le Critérium départemental et le Brevet d’Éducation 

Routière 
 

-le 6 avril : le Relais Virtuel de la Flamme Olympique pour une arrivée triomphale à 

mi-parcours à Villeneuve le Roi et à la fin de notre parcours, au siège social du Comité 

Départemental Olympique Sportif à Gentilly. 
 

Votre participation aux Randonnées Val-de-Marnaises à la Pentecôte à Vierzon. Nous 

regrettons sur ce séjour la chute de Gilbert Munoz. Sa rééducation se poursuit. 
 

Ensemble à Vélo le 2 juin 2024 à la Cipale avec de très nombreux bénévoles Val-de-

Marnais. 
 

Cap sur la Marne : le 9 juin, sous l’égide de l’Office du Tourisme du Val-de-Marne et 

de Seine-Saint-Denis et la participation massive des éducateurs fédéraux du Comité 

directeur ainsi que d’autres éducateurs des Départements du 93 et 94, que je remercie 

pour cette réussite. 
 

Les Jeux du Val-de-Marne annulée le dimanche en raison des intempéries mais le 

maintien du challenge inter-écoles le samedi. 
 

Notre périple au féminin en Alsace en septembre dernier. 
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Si certes, nous avons augmenté légèrement le nombre de licenciés je sais, que certains 

clubs se posent la question de poursuivre l’activité de leur club, sans être contraints à 

le dissoudre. Je les accompagnerai si nécessaire pour le maintien de leur activité. 

 

J’encourage de tout cœur tous les clubs qui s’investissent pour maintenir leurs 

organisations dominicales en espérant que tous les cyclos de notre département, se 

mobiliseront davantage pour augmenter la participation des adhérents lors du repos 

dominical, puisque leur participation est en flagrante et nette diminution. Cette baisse 

est malheureusement constatée à l’échelon national. 
 

Notre calendrier ne ressence aucun doublon. Un regret de ma part : Je n’ai pas 

constitué comme promis, une commission spécifique au challenge départemental au 

nom de mon père, pour le relancer, afin de lui donner un nouveau souffle et 

d’encourager tous les Val-de-Marnais à y participer.  

 

Notre revue témoigne nos nombreuses actions départementales et je remercie tous les 

clubs pour leur contribution à alimenter celle-ci. 
 

Notre Trésorier lors de son rapport Financier expliquera un exercice excédentaire, en 

raison d’un solde positif dû à l’organisation et du service des repas, modifiés à la 

Pentecôte. 

 

Puis, il me tient à cœur de vous informer de deux courriers reçus de l’ANS pour les 

exercices 2021 et 2022, le 14 octobre dernier, nous réclamant le remboursement de 

97,00€ et de 1000,00€.  

 

J’ajoute que notre trésorier à fait le nécessaire auprès de cette entité, en expliquant 

qu’en 2021, la reprise d’activité fut impossible, puisque tous les locaux étaient encore 

inaccessibles et que tous les cyclos étaient limités pour leur sortie à 15km de rayon. 

 

Notre secrétaire détaillera plus explicitement les actions menées en 2024. 
 

En 2025 et selon notre calendrier départemental, nous organiserons :  
 

-Le Critérium départemental du Jeune Cyclo et Brevet d’Éducation Routière le 

dimanche 9 mars. 
 

-À la Pentecôte, du 8 au 9 juin, nous irons à Saint-Omer et pour les vététistes, la base 

VTT de Lumbres sera à proximité de notre hôtel. Comme les années précédentes, notre 

organisation reste à l’identique. En raison des élections et d’une nouvelle équipe, la 

diffusion de cette organisation par le biais d’un PowerPoint fut élaborée tardivement, 

mais tous les présidents ont eu les informations lors des réunions clubs. Le bulletin 

d’inscription leur fut adressé en juillet. 
 

-Les Jeux du Val-de-Marne au Parc du Tremblay à Champigny-sur-Marne : 

-Challenge Inter-Écoles, le samedi 14 juin, 

-Randonnée dominicale le dimanche 15 juin, 
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-Périple du féminin du 18 au 20 septembre en Bourgogne au départ de Dijon, 

-La Journée d’Analyses et de Réflexions à Villecresnes le samedi 22 novembre 2025, 

-Un Stage Mécanique mixte en décembre.  
 

Toutes ces informations sont à retrouver dans notre revue. 
 

Il reste à mettre en œuvre l’organisation des formations : animateurs, initiateurs et 

PSC1 et trouver un remplaçant qui succèdera à Pierre-Claude. Si un candidat souhaite 

s’investir dans ce domaine, le 12ème candidat pourrait être élu à l’occasion de notre 

prochaine Assemblée Générale Ordinaire. En attendant, le comité départemental de 

Seine-et-Marne sera en mesure d’accueillir des stagiaires pour pallier ce manque. 
 

Concernant la Parité. Le ministère de la ville, de la jeunesse et des sports, chargé de la 

vie associative, est largement impliqué dans la mise en œuvre du Plan d’action adopté 

le 30 novembre 2012 par le comité interministériel aux droits des femmes et à l’égalité 

entre les femmes et les hommes. Par rapport à notre fédération et à ce jour, seules les 

fédérations y sont soumises. Les comités régionaux le seront en 2028 et pour l’instant 

seuls, les comités départementaux en sont épargnés. 
 

Dans le cadre des coupes budgétaires, le Gouvernement annonce l’arrêt du Plan vélo 

ainsi que la réduction du budget de la sécurité routière. Ce choix entraîne des 

répercussions profondes sur les politiques de mobilité durable et sur la sécurité de tous 

les cyclistes. À cet effet, je sollicite tous les présidents des clubs, pour savoir si leur 

Ville avait travaillé sur ce Plan Vélo et dans la mesure du possible, d’en connaître le 

montant. 
 

Je vous ai adressé deux courriels concernant deux décrets : Décret n°2024-1074 du 27 

novembre 2024 était paru au JO le 29 novembre. Il est relatif aux engins de 

déplacement personnel motorisés et aux cycles, et modifiant le Code de la route. Le 

deuxième décret concerne L' article R 313-5 du Code de la route qui est modifié par 

Décret n°2024-1074 du 27 novembre 2024 - art. 4. Il est paru au JO le 30 novembre et 

il est relatif aux feux de position arrière. 
 

Un autre courriel concernant les vélos équipés d’un KIT VAE. Tous les cyclos qui en 

sont dotés seront en mesure d’attester de son homologation par un vélociste en cas de 

contrôle des forces de l’ordre. Tous les kits montés par les cyclos ne sont pas pris en 

charge par l’assurance fédérale. 

En ce qui concerne l’Office National des Forêts, l’accès dans certaines forêts dues à la 

maladie de l’encre sur les châtaigniers n’a jamais fait l’objet d’un arrêté limitant les 

accès au public. Pour autant et jusqu’à nouvel ordre, L’Office National des Forêts ne 

délivre plus d’autorisation de manifestation aux clubs et nous sommes dans l’attente 

d’une réunion d’information, qui doit être programmée durant l’hiver, afin de 

présenter aux associations, un plan d’action et un calendrier des travaux à venir et 

d’expliquer les différentes étapes qui permettront la reprise progressive des 

autorisations. Il est à noter, que la convention nationale qui devait être signée avec 

notre Fédération fin 2024, prévoira pour chaque structure organisatrice des frais de 

dossier à hauteur de 150.00€. Jusqu’à nouvel ordre la convention signée le 20/12/2012 

https://www.legifrance.gouv.fr/loda/id/LEGIARTI000050676171/2024-11-30/
https://www.legifrance.gouv.fr/loda/id/LEGIARTI000050676171/2024-11-30/
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est toujours en vigueur, mais l’ONF de délivrera plus d’autorisation et ce, jusqu’à 

nouvel ordre. 
 

Extrait d’un échange :  

« Lors des évènements organisés en forêt, l’ONF, en tant que gestionnaire pour l’Etat, délivre 

une autorisation qui engage sa responsabilité. Dans ce cas présent, nos collègues techniciens 

forestiers ne peuvent plus valider ces évènements au vu de l’état sanitaire de la forêt. Des 

travaux sont prévus prochainement. Une réunion d’information sera organisée début 2025 

pour expliquer les différentes étapes qui permettront la reprise progressive des 

manifestations ».  
 

Depuis la rédaction de ce rapport, la réunion de travail organisée par l’ONF se tiendra 

à la mairie de Yerres, le 14 février 2025 et je serais accompagnée par 6 présidents de 

clubs. 

 

Puis, l’élection de Lydie CHÉNOT le 8 décembre dernier au poste de Présidente de la 
Fédération Française de Cyclotourisme. 
L’élection de Luc COPPIN le 4 janvier dernier au poste de Président du Comité 
Régional d’Île-de-France  
 
Dans notre département, nous comptons désormais, 4 présidentes de club : 
-Sylvaine VIGER du CSM, 
-Estelle LE POMMELLEC de l’ASB, élue le 5 janvier, 
-Marie-Christine DUDRAGNE de l’ECLB, qui reprend son titre depuis le 11 janvier,   
  après avoir « lâché » une casquette de bénévole : celle de la FD, 
-Christine RAOUL du VCR Mandres, élue le 24 janvier 2025. 
 
La perte d’un club, dissout le 13 décembre 2024, le Vélo Club Rungissois.  
Son ex-président, Patrick GRISSONNANCHE envisage que les 7 adhérents reprennent 
leur licence dans un club à proximité de Rungis. 
 

Une nouvelle ÉCOLE FRANÇAISE DE VÉLO pour le club de Mandres-les--Roses  

Je vous rappelle la liste des partenaires de notre Comité : 

 

-Le Comité départemental des Médaillés Jeunesse, Sports et Engagements Associatifs 

du Val-de-Marne, (FFMJSEA) 

-L’Union des Audax Français, (UAF) 

-Le Comité Départemental Olympique Sportif du Val-de-Marne, (CDOS) 

-Le Comité départemental de l’Office du Tourisme du Val-de-Marne (ODT). 

J’en profite pour remercier l’Office du Tourisme pour l’organisation de Cap sur la 

Marne « LA Grande Aventure » ainsi que leur investissement et collaboration à 

l’occasion d’ENSEMBLE À VÉLO, puisque nous avons disposé de 7500 

documentations mettant à l’honneur notre département. 

 

D’évoquer, la Cérémonie du Comité du Val-de-Marne de la Fédération des Médaillés 

Jeunesse, Sports et Engagements Associatifs, le 5 décembre dernier à Créteil. Parmi les 

68 récipiendaires pour la médaille de Bronze, plusieurs cyclos de notre département 

ont été récompensés :  
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Médailles de Bronze : décernées à Sandrine KOLASIAK, Marie-Paule LE 

POMMELLEC et France DIDOT de l’ASB, Anne TROKIMO de l’US Créteil et André 

MICHEL, Membre du Comité directeur élu depuis 2012. 

 

Pour l’Argent, 24 médaillés, notamment Jean-Pierre BUY, Gérard GUITTET, Claudine 

REAL et Yvette KOLASIAK de l’AS Brévannaise. 

 

Pour l’Or, 15 médaillés, dont Nicolas ÉDUIN du VCR Mandres-les-Roses. 

Vous pouvez les applaudir.  

 

Je reviens sur un registre bien plus triste, à la suite de la disparition de trois cyclos, 
tous trois dirigeants (dont un ancien président). 

 
Laurent DEFER, est décédé le 23 février dernier. Laurent comptabilisait 23 licences. 
Président du club PHILAUPAT VTT à Saint-Maur de 2016 à 2024. Le club s’est affilié 
en 2004. Auparavant, Laurent fut secrétaire pendant plus de 5 ans (2009-2016). Laurent 
a assisté au stage mécanique en 2019. Prévenu par sa fille, il serait décédé dans son 
sommeil à l’âge de 60 ans. Le club s’est affilié en 2004. 
 
Gérard CLAUDON qui comptabilisait 26 licences - décédé le 2 juin 2024, à l’âge de 67 
ans. Président du club du VCRM en 2004. Il fut également Vice-Président de notre 
comité départemental à mes côtés durant 6 années. Son Palmarès de cyclotouriste est 
fort long et je vous invite à retrouver l’hommage qui lui fut rendu lors de ses obsèques, 
article à retranscrit dans notre revue. 
 
Puis Claude RICHEROLLES, 22 licences, décédé le 22 novembre 2024 (dernière 
licence en 2020) du club des Pépinières de Bry-sur-Marne, ancien président de ce club 
pendant un vingtaine d’années (1999-2019). Il nous a quittés des suites d’une longue 
maladie à l’âge de 83 ans. 
Je vous demande une minute de silence en hommage à ces trois disparus. 
Je cède la parole aux trésorier et secrétaire, avant de procéder aux différents votes, à la 
remise des récompenses et au Vin d’Honneur pour clôturer cette Assemblée. 
 
Je vous souhaite de belles actions au sein de vos clubs et un excellent mandat aux 

candidats qui œuvreront durant 4 ans, à vos côtés. 

La Présidente, 
Marie-Christine DUDRAGNE 

Écrit en octobre 2024 (modifié en lecture le 1er février 2025) 
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Annexe 4 : 

 
RAPPORT D’ACTIVITÉS 

Exercice du 1erNovembre 2023 au 31 Octobre 2024 
 

Madame, Monsieur Le Président, Chers Amis Cyclos, 
 

Lors de notre Assemblée Générale, en m’appuyant sur un PowerPoint*, je vous détaille 
les différents effectifs (nombre de clubs réaffiliés, des licenciés, des féminines et des 
jeunes). Au 31 Octobre 2024, le Comité départemental du Val-de-Marne, qui compte 
26 clubs (en incluant les Amis de la FFCT) :  1074 licenciés dont 215 féminines. 
 

Chaque année, le Comité départemental organise de nombreuses actions.  
 
Pour les jeunes :  les Brevets des Audax Juniors, le Critérium Départemental du jeune 
cyclo ainsi que le Brevet d’Éducation Routière, puis la rencontre inter écoles dans le 
cadre des Jeux du-Val-de-Marne. 
 

Pour les féminines, sur un week-end prolongé, ainsi qu’un regroupement mixte à 
l’occasion de le Pentecôte. 
 

Sur l’ensemble des randonnées dominicales, nous constatons une baisse du nombre de 
participants. Nous regrettons le manque de motivations de certains adhérents pour se 
déplacer jusqu’au point de départ de certaines randonnées. 
 

À la Pentecôte, nous avons organisé la 6ème édition des RVM Pentecôte à Vierzon. Ce 
Voyage Itinérant est dédié aux routiers et vététistes. En 2024, seuls les routiers ont 
participé à cette manifestation. Grâce aux parcours en étoile, nous avons pu ajouter 
une visite commentée à la fabrication des sablés de Nançay.  
 

L’organisation des Jeux du Val-de-Marne fut annulée le dimanche en raison des 
conditions climatiques. 
 

En septembre, les féminines ont pris la direction de l’Alsace. Nous avons roulé sur les 
routes de la bataille du 6 août 1870, incluant les visites de la fabrique de Bretzels et du 
musée Lalique.  
 

Notre Comité a organisé plusieurs formations : un stage basé sur la sécurité des 
personnes, dans le cadre du PSC1, puis un stage de formation animateur. Le stage 
mécanique mixte annuel s’est déroulé le 2 décembre 2023. 
 

Toutes ces actions permettent de maintenir une dynamique au sein de notre 
département. 
 

Le Codep a répondu aux différentes sollicitations du Comité Départemental 
Olympique Sportif du Val-de-Marne et de l’Office du Tourisme. Notre comité a 
organisé le Relais Virtuel de la Flamme le 6 avril 2024, en collaboration avec le CDOS 
en amont des Jeux Olympiques.  
Puis, 7 membres du Comité départemental, aidés par des bénévoles, ont encadré des 
groupes dans le cadre de « Cap sur la Marne, La Grande Aventure ». 
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Lors de nos réunions trimestrielles, notre présidente nous relaye les informations de la 
Fédération et/ou du Comité Régional d’Île-de-France. 
 
Certains adhérents ont pris la plume pour agrémenter notre bulletin d’Hiver « RVM 
d’HIVER N°113 ».  
 

Notre site Web est actualisé par Nadir AÏSSI Vice-président, qui assure également le 
rôle de Webmaster. 
 

Notre Comité gère le calendrier départemental, ainsi que le Challenge départemental 
René LE ROC’H, comprenant le challenge individuel et le challenge des clubs.  
 
Nous constatons le maintien du nombre de participants pour le challenge 
départemental, malgré une baisse du nombre de participants lors des randonnées 
dominicales organisées par les clubs.  
 

Pour autant et compte tenu de toutes les actions entreprises en 2024, nous n’avons pas 
eu le temps de mettre en place un groupe de travail pour redynamiser le challenge 
départemental René LE ROC’H. 
 

Je reste à votre disposition pour tous renseignements complémentaires et je vous 
remercie de votre attention. 
 
La Secrétaire, 
Estelle LE POMMELLEC 
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Annexe 5 : 

Comité départemental de la Fédération Française de cyclotourisme  
Du Val-de-Marne 

 

 
Assemblée Générale ordinaire du 1er février 2025 

Exercice 1er novembre 2023 au 31 octobre 2024 

 
Madame la présidente, Mesdames, Messieurs, Chers Amis Cyclos, 
 

Lors de notre Assemblée générale et comme les années précédentes, je vous détaille 
les grandes lignes du compte de résultats. :  
 

- Dépenses :   30 150 € 

- Recettes :    31 628 € 

- Excédent :    1 478 € 

Sur l’exercice précédent, nous nous sommes aperçus avec le Réviseur comptable que 
je n’avais pas répertorié les charges constatées d’avance.  
En effet, depuis que nous avons remplacé le logiciel CIEL par un tableur « fait maison » 
le compte 47 n’est pas repris automatiquement. Toutefois, depuis le choix de cesser 
notre collaboration avec CIEL, nous avons économisé la somme de 650,00 € 
annuellement. 
Nous avons donc procédé à un rectificatif du Bilan sur l’exercice 2022-2023 qui laissait 
apparaitre un excédent de 3612,00 €. 
Sur l’exercice en cours, l’excédent de 1478,00 € s’explique principalement par les 
l’attribution de subvention ANS, mais aussi, par un changement de dernière minute, 
du restaurateur lors de la dernière RVM Pentecôte, ce qui nous a permis de faire une 
économie lors de ce séjour à Vierzon. 
Nous utiliserons donc cet excédent sur le séjour 2025 prévu à St Omer.   
Nous avons innové cette année avec deux opérations dans le cadre du dispositif du 
Savoir Rouler À Vélo, dans les centres de loisirs hospitaliers à Limeil-Brévannes et à 
Créteil. A cette occasion, nous avons investi dans l’achat d’un kit d’éducation routière. 
Vous trouverez en pièces jointes : le compte de résultats, le bilan, le Budget 
Prévisionnel, les comptes détaillés du séjour des féminines ainsi que celui de la RVM 
de Pentecôte 2024. Ainsi que la demande de Quitus aux clubs par le réviseur 
comptable.  
Restant à votre disposition pour tous renseignements complémentaires, 
 
Le Trésorier, 
Jacques PAUGET 
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Annexe 7 
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Annexe 8 
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Annexe 9 
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Annexe 10 : rapport du réviseur comptable 
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Annexe 11 : Palmarès 
 

RÉCOMPENSES 2024 : 
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Annexe 12 : Calendrier 2025 : les évènements et les réunions, comprenant les 
randonnées et les rallyes du Val-de-Marne.  
À retrouver sans la revue en notant bien le dimanche 13 avril 2025 pour 
l’organisation de la Randonnée de l’AS Brévannaise. 
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Randonnées retenues au challenge départemental 2025 : 
 
 
 
 

 


